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Em 23 de Fevereiro de 1999ndicação NQ 0035/99

Solicita ao ExmQ Senhor Prefeito Municipal, reforma do Mercado 
de Peixe, ao lado da BRASFISH, com calçamento da 
saneamento e projeto paisagístico com estacionamento.

área,

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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0 Vereador que esta subscreve ,x atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, - o .envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando reforma do Mercado de Peixe, ao 
lado da BRASFISH, com calçamento

j
área,' saneamento e
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3 d£j/fevereiro de 1999.
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Maria Auxiliadory Kamos Mônica ' 
Vereador /- Autor ; ;

r:
X /•/■' I. X Xv ■' ' ^ / / n\

J U S T I F I C A T I. V'A‘...
Y: h /,-•/.

./• ;Y
, \ -o \

\ '
\Visitado -diariamente „,p'o,r>/"Centánas de turistas e 

moradores, o Mercado de Peixe, simbolo da cidade, não tem uma 
infra-estrutura apropriada. Faltai / higiene, armazenamento dos 
residuos de peixe-(diárià-), arborizaçâd; estacionamento e etc... 
Com a reforma ficará a administração facilitada á exigir dos 
Vendedores asseio, como também, o uso do jaleco para terem uma 
boa apresentação no atendimento ao público.

Portanto a referida obra tornará o mercador adequado
ficará mais atrativo.
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para um bom funcionamento e o

SALA DAS SESSÕES, /23 d evereiro de 1999.

Maria AuxiliadoiraKamos Mônica 
Vereador Autor
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